



Niet meer leverbaar artikel – naar het archief

Werkskalibrierschein
Factory calibration certificate

ifm electronic

Messumformer-Typ: T1000
transmitter type:

Serien-Nr.: 1000000
serial no.:

Messbereich: 0...1000 l/h
temperature range:

Ausgangssignal: 4...20 mA
output:

Genauigkeit: ±0.1%
accuracy:

Kalibrierdatum: 01.01.2022
date of calibration:

Auftragsnummer: 1000000
job no.:

Referenzgerät: T1000000
reference unit:

Prüfnorm, Temperatur: PTB 1000000
testing device, temperature:

Serien-Nr.: 1000000
serial no.:

PTB-Zertifikat: PTB 1000000
PTB certificate:

Umgebungstemperatur: 20 °C
ambient temperature:

Leistung	Leistung	Leistung
1000	1000	1000
1000	1000	1000
1000	1000	1000

Die Kalibrierung erfolgt bei der angegebenen Umgebungstemperatur am oben angegebenen Messumformer mit einem Referenzgerät als Vergleichsmittel in Abhängigkeit der durchgeführten Temperaturmessung auf Basis der PTB 1000.
The calibration was carried out at the specified temperature at the specified measuring device with a reference device as comparison device in dependence of the temperature measurement on the basis of the PTB 1000.

Die Angaben zur Messumformertyp und Seriennummer sind den technischen Daten des Messumformers und denen der Kalibrierungsgesamtheit (gemäß der Kalibrierung) zu entnehmen. Die Messwerte beziehen sich auf einen abgelesenen Fehleranteil von 0,1%, die Messumformertyp ist 1000.

The given data (transmitter type and serial number) are to be taken from the technical data of the measuring device and those of the calibration unit (according to the calibration). The measured values refer to a measured error share of 0.1%, the measuring device type is 1000.

Die gemessenen Messwerte sind unter Berücksichtigung der Messumformertyp und der Kalibrierungsgesamtheit zu verstehen. Die Messwerte beziehen sich auf einen abgelesenen Fehleranteil von 0,1%, die Messumformertyp ist 1000.

The measured values are to be understood taking into account the measuring device type and the calibration unit. The measured values refer to a measured error share of 0.1%, the measuring device type is 1000.

Die gemessenen Messwerte sind unter Berücksichtigung der Messumformertyp und der Kalibrierungsgesamtheit zu verstehen. Die Messwerte beziehen sich auf einen abgelesenen Fehleranteil von 0,1%, die Messumformertyp ist 1000.

The measured values are to be understood taking into account the measuring device type and the calibration unit. The measured values refer to a measured error share of 0.1%, the measuring device type is 1000.

Die gemessenen Messwerte sind unter Berücksichtigung der Messumformertyp und der Kalibrierungsgesamtheit zu verstehen. Die Messwerte beziehen sich auf einen abgelesenen Fehleranteil von 0,1%, die Messumformertyp ist 1000.

The measured values are to be understood taking into account the measuring device type and the calibration unit. The measured values refer to a measured error share of 0.1%, the measuring device type is 1000.

Opmerkingen

Opmerkingen

Het calibratiecertificaat moet tegelijk met de sensor worden besteld.

Bij uitlevering zijn sensor en calibratiecertificaat gezamenlijk verpakt.

Nabestelling/levering is alleen mogelijk, als het apparaat bij terugzending vrij is van residu.

In de internet versie van het datablad is een voorbeeld van het certificaat onder de tab "downloads" op te slaan.